

”

Tanzen macht Spaß.

Tanzen bringt zusammen.

Tanzen macht glücklich.

Tanzen ist gesund.

TANZEN hält GESUND!

www.tanzenhaeltgesund.at



Der Verein für
gesundheitsfördernden
Gesellschaftstanz lädt zur
Informationsveranstaltung
„Tanzen hält gesund“ ein!



**VEREIN FÜR
GESUNDHEITS-
FÖRDERNDEN
GESELLSCHAFTSTANZ**

TANZEN hält GESUND!

Samstag 31.08.19

Haus der Musik Innsbruck – 17.00 Uhr FREIER Eintritt

- **17.00 Uhr – VORTRAG**

Univ.-Prof Dr. med Wolfgang Schobersberger,
Vorstand Institut für Sport-, Alpinmedizin & Gesundheits-
tourismus (ISAG), Tirol Kliniken und UMIT Hall

- **17.30 Uhr – TANZKURS**

mit Ferry Polai, Präsident des Vereins

- **ab 19.00 Uhr – TANZMUSIK auf Bestellung**
mit Klaus Sjösten

Ende ca. 24.00 Uhr

Anmeldung unter:
info@tanzenhaeltgesund.at